廣東同鄉會敬老大聯歡!!

--9月17日 會員與家屬共272名歡聚在橫濱中華街

9月17日,本會假橫濱中華街聘珍樓本店舉辦了2018戊戌年敬老聯歡會。

當日風和日麗,陽光普照,又逢2018戊戌年的農曆八月初八,是一個非常吉利的好日子。是日與會的會員和家屬等**272**名鄉親歡聚一堂,筵開二十九席,設於兩層宴會廳。當天出席的超過七十歲的長者會員逾百人。

聯歡會由朱銘江副會長主持。

陸會長在致辭中特別介紹了他的育兒心得。接著由夏東開顧問致祝酒 辭,壽宴正式開始。

與會者品嚐了專為這一天準備的家鄉佳餚。中秋佳節將至,菜單結尾的甜品更是特別烘焙的廣式棗蓉蛋黃月餅,寓意大家團圓。

70歲以上的長壽會員還獲本會贈送的賀壽大紅包。

會上還向全體與會者分發了介紹同鄉會活動的最新一期《會刊》。

最後,由符順和副會長致謝辭,她還介紹了入秋以後的各項活動,如 橫濱山手中華學園雙甲子校慶、國慶節等。

廣東同郷会 盛大に敬老の日を祝う!!

---9月17日 会員と家族ら272名が横浜中華街に集う

9月17日、横浜中華街聘珍樓本店で恒例の敬老の日を祝う聯歓会が開かれた。

当日は天候にも恵まれ、折りしもこの日は旧暦の八月八日に当たり、2018年と言うこともあり「八並び」でとても縁起がいい日でもあった。

この日、会員とその家族ら総勢272名が一堂に会し、2フロアを埋め尽くした29の宴卓は大いに盛り上がりを見せた。この日参加した70歳以上の長老会員は百名を越えた。

聯歓会は朱銘江副会長の司会で進められた。

冒頭、陸会長はあいさつの中で自らの実体験をもとにした乳幼児の子育でに関する心得を紹介した。続いて、顧問の夏東開氏の音頭で乾杯し、祝宴は始まった。

参会者はこの日の為に特別に用意された懐かしいふるさと広東の名菜に舌鼓を打った。デザートには翌週に迎える中秋節にちなみ、塩卵の黄身入りナツメ餡の広東式月餅が供された。

また、同日参加した70歳以上の会員には同会から長寿を祝う「紅包」が贈られた。

そして、来場者には廣東同郷会の活動を紹介する《会刊》の最新号が配布された。

閉会あたっては、符順和副会長が御礼の挨拶に立ち、あわせて今秋予定されている横浜山手中華学園創立120周年の行事や国慶節など様々な催しの案内がなされた。